

澤井市長の活動アルバム（9月分）

「秋の交通市民安全大会」（9月24日）



秋の交通安全市民大会に出席し、9月21日から9月30日までの10日間、全国一斉に秋の交通安全運動が実施されており、自動車・自転車・歩行者の全ての方に安全への再確認をお願いしました。本市のセーフコミュニティを中心に安心安全に取り組んでいきますので、ご支援・ご協力をお願いいたします。

「よしもと しんきげきといっしょ」（9月23日）



子育て支援の一環として毎年開催しています「よしもと しんきげきといっしょ」に今年も出演させていただきました。当日はお子さんを連れて、お母さん・お父さんに大勢に来てもらい、大いに笑って、大いに盛り上がりました。本市ではこのような様々なイベントを通じて、子育て世代に本市の子育て支援の情報を知ってもらい、有効に活用して欲しいと考えています。例えば少し変わった取り組みとしては本市では「子育てすくすくポイントカード」を作り、子育て世代が子育てに関するイベントや講習会に参加するとポイントを発行し、それがたまると松原市ゆかりの商品に交換できる取り組みをしています。今後もこのような取り組みの情報を発信していきますので、市民の皆さんもイベントや広報、インターネットを通じて情報を手にしていただければと思います。

しんきげきの皆さん、ありがとうございました！

「第4回 WBSC U-12 ワールドカップ (野球) の結果報告」 (9月11日)



第4回 WBSC U-12 ワールドカップ (野球) に出場した戸井零士さんがその結果報告に来てくれました。優勝を目指して挑んだ大会でしたが惜しくも4位だったとのことで悔しさは残りますが、戸井君自身は、ベストナイン及び首位打者になったとのことで、今後も野球を続けて、ゆくゆくはプロ野球選手になるのが夢

だとのこと。すごく大きな体験をした戸井君が一回りも二回りも大きく感じました。怪我に気を付けて今後の活躍を大いに楽しみにしています。

「部落解放同盟松原支部第50回定期大会」 (9月7日)



部落解放同盟松原支部第50回定期大会において、支部の皆様には平素より人権問題の解決の為に尽力いただいておりますことに対し感謝を伝えました。本市におきましても人権尊重のまちづくりに全力で取り組んでいるところです。しかし、最近ではインターネットでの同和地区への誹謗中傷などの人権問題も報告を受けています。同和問題をはじめ人権

の確立には課題も多くありますが、今後も粘り強く取り組んでまいりますので、ご支援・ご協力を宜しくお願い致します。

「議員インターンシップからの表敬」 (9月7日)



議員インターンシップに参加している中原実優さんが表敬に来てくれました。幅広い体験をしたいという思いと、色々な人と触れ合えるということで参加され、この経験を今後の社会人としても活かしていきたいという思いを話してくれました。このインターンシップでも色々な課題が出てくるかもしれませんが、それ

をどう解決していくかが大事だと思います。つまりくこともあるかもしれませんが、周りの協力も得ながら立派な社会人になることを期待しています。

「東京都豊島区 都民ファーストの会 会派視察」 (9月6日)



東京都豊島区の都民ファーストの会より4名の議員が本市の視察に来ました。本市のセーフコミュニティ(SC)及びインターナショナルセーフスクール(ISS)の取組みの視察の場面では多くのご質問をいただきました。豊島区においても市民の安心安全を守るため、本市のSCやISSの取組みを参考に、色々なアプ

ローチをしていきたいとのことです。今後もお互い情報共有を行い、相乗効果によってさらに安心安全なまちづくりに取組んでいきたいと思ひます。

「第 38 回文部科学大臣杯少年少女囲碁大会全国大会」 (9 月 6 日)



第 38 回文部科学大臣杯少年少女囲碁大会全国大会に出場した、川端篤士さんがその結果報告に来てくれました。惜しくも予選敗退となったそうですが、全国の同年代のライバル達と囲碁を打てたことはとても楽しかったと話してくれました。今後も大会に出場して、もっと強くなりたいとのことでしたので、また来て

くれることを楽しみに待っています。

「最高齢者訪問及び施設訪問」 (9 月 4 日)



敬老月間にちなみ、本市の最高齢者である男性（104 歳）と、女性（107 歳）を訪問し、ご長寿をお祝い申し上げました。また、市内の特別養護老人ホームの 5 施設を訪問し、皆さんの元気な姿を見させていただくと、健康寿命の大切さを改めて感じました。これからも 1 日 1 日を楽しく、お元気に過ごしていただきたいと思います。

「第27回まつばらCUPペタンク大会」(9月3日)



市民運動広場で開催されました第27回まつばらCUPペタンク大会に参加させていただきました。当日は多くの参加者が元気いっぱい競技をする姿をみると、スポーツを通じたコミュニケーションや健康の増進のすばらしさを改めて感じることができました。本市も「スポーツのまちまつばら」に向けて、三宅東公園や阪神高速大和川線の高架下にス

ポーツパークまつばら、また近畿自動車道の高架下にアイファー大堀も整備させていただきました。市民の皆様にはイベントなどを通じてスポーツに触れる機会を作っていきたいと考えておりますので、ぜひ参加をお待ちしています。

「ジモト満載 ええ街でおま！への出演報告」(9月2日)



J:COMで放送されます「ジモト満載 ええ街でおま！」に出演させていただいて、本市の魅力を伝えさせていただきました。笑福亭鶴光さん司会のもと、本市の紹介をおもしろおかしく紹介いただき、当日はとても楽しくそして有意義な時間となりました。今後も本市の魅力情報を発信し、多くの方に本市のことを知っ

ていただき、訪れていただきたいと思います。本市のキャラクターの「マッキー」も皆さんをお待ちしていますのでよろしくお願いします。